



Sportstättenförderung

Neueröffnung der sanierten Schwimmhalle in Burg

Die Stadt Burg kann sich über eine grundsanierte Schwimmhalle freuen. Im Beisein des Sportstaatssekretärs Klaus Zimmermann wurde die Halle am heutigen Tag feierlich eingeweiht. Das Land Sachsen-Anhalt hat die Sanierung der Schwimmhalle finanziell unterstützt. Hierfür wurden Fördermittel in Höhe von rund 4,2 Millionen Euro ausgereicht.

Sportstaatssekretär Klaus Zimmermann: „Die nach aktuellen Standards gestaltete Schwimmhalle verbessert die Bedingungen für den Schwimmsport nachhaltig. Ich freue mich sehr, dass wir mit der Förderung der Sanierung der Schwimmhalle einen positiven Beitrag für eine bedarfsgerechte Sportstätteninfrastruktur in der Region leisten konnten und damit die Voraussetzungen zur Wiederaufnahme für den Vereins- und Breitensport geschaffen wurden.“

Das Gebäude aus dem Jahr 1974 wurde mit seinem Schwimmbecken und der technischen Ausrüstung umfassend energetisch und barrierefrei modernisiert.

Die Schwimmhalle wird hauptsächlich von Vereinen (z. B. TSV Einheit Burg, Schwimmclub Hellas) sowohl für den Trainings- als auch für den Wettkampfbetrieb genutzt. Darüber hinaus kann nun das öffentliche Schwimmen sowie die Nutzung durch die Bundeswehr, Polizei, Feuerwehr und DRK Wasserwacht neu organisiert werden.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de